

Hand-ball : Le HP Vannes fait sa rentrée avant l'heure

● Toutes les associations sportives du Pays de Vannes sont dans les starting-block à l'idée de pouvoir accueillir à nouveau leurs adhérents et d'engager les compétitions, à la rentrée. Le Hand-Ball Pays de Vannes lui, a pris un peu d'avance. Le club a réuni les plus jeunes et les moins de 18 ans, toute la semaine dernière, pour un stage intensif de préparation de début de saison, placé sous les ordres de Mathieu Mouze.

« Ce sont environ une cinquantaine de joueurs qui ont adhéré au projet. Les participants sont aux trois quarts logés au sein même du

lycée Saint-Joseph, où se déroule le stage, qui assure également la restauration », confie ce dernier qui est aussi entraîneur général du club vannetais, lequel intervient à titre bénévole.

Au menu un renforcement musculaire, des initiations à l'arbitrage, des stratégies de jeu à mettre en œuvre, mais également un côté ludique avec jeux de société, et soirée musicales. Le stage s'est achevé samedi 21 août au soir, avec un tournoi interne. Tous sont appelés à se revoir très prochainement avant l'ouverture des championnats à partir du 25 septembre.



Mathieu Mouze l'entraîneur général (debout à droite) a proposé un stage très intensif de huit jours aux moins de 18 ans.